

Aktion in Langen: Lehrer aus Teig

Lehrer aus Teig bringen 515 Euro ein



Stellt das Kultusministerium keine Lehrer ein, muss man sie eben backen: Christian Schertel (links), Volker Worringer und Heike Krüger vom Elternbeirat des Gymnasiums sowie weitere engagierte Eltern machten beim Altstadtmarkt leckerere Rosinenmännchen zu Botschaftern ihres Unmuts.

Während die Schüler des kommenden Mammut-Jahrgangs zehn sich einen Tag lang Jobs suchten, statt zur Schule zu gehen, um so Geld zur Anschaffung von Schulbüchern zu sammeln, gesellten sich die Eltern am Samstag zu den Händlern auf dem Altstadtmarkt. Dort verkauften sie unter dem Motto „Wir backen unsere Lehrer selbst“ schmackhafte Rosinenmännchen und machten auf den chronischen Lehrermangel – allen voran in Fächern wie Physik, Chemie oder Latein – aufmerksam.

Gelohnt habe sich die Aktion doppelt, bilanziert Schulelternbeiratsvorsitzende Heike Krüger. „Wir sind mit vielen Leuten ins Gespräch gekommen und haben 515 Euro für die Schule eingenommen.“ Was die Aktion der Schüler erbracht hat, wird erst Mitte der Woche feststehen, wenn die Rückmeldungen aus allen Klassen gesichtet sind.